



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 487
19 de noviembre de 2018

77 nuevos graduados de la Facultad de Ciencias Económicas

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad del Ecuador incorporó a 77 nuevos economistas período 2017-2018 graduados con proyectos de investigación. En el acto participaron la decana de la Facultad, Nancy Medina, el director de Carrera, Bryan Espinosa, el director de investigación de la Facultad, Gustavo Pazmiño y docentes de la carrera.

Medina recalcó que este es el final del ciclo de estudios pero que las experiencias, los compañeros, los profesores y el aprendizaje obtenido a lo largo de los años es algo que los nuevos profesionales recordarán siempre.

Karina Santamaría, mejor egresada de la carrera, expresó con alegría su paso por la Facultad, el trabajo de titulación y agradeció a profesores y familiares por el apoyo que ella y sus colegas tuvieron durante los cinco años de estudios. **M.B.**

